
 

 

 

COMUNICATO INCONTRO ISTITUZIONE COMITATO AZIENDALE 

 

In data 25/03/20 si è tenuta la conference call tra OO.SS. ed azienda per l’istituzione di un Comitato 

Aziendale come previsto dall’art. 13 del Protocollo condiviso di regolamentazione delle misure per il 

contrasto e il contenimento della diffusione del virus Covid-19 negli ambienti di lavoro siglato tra OO.SS. e 

Governo. 

L’Azienda ha informato le OO.SS. di aver già avviato, su richeste delle RSA, un comitato straordinario per 

facilitare ed accelerare la gestione delle attività per migliorare la sicurezza dei lavoratori ed organizzare i 

turni di lavoro in regime di contingenza. 

Nella giornata di ieri è stato invece inviato a tutti i lavoratori dalla direzione sicurezza il Prococollo Italo, che 

contiene tutte le iniziative prese dall’azienda, in conformità con quanto previsto dal sopracitato protocollo, 

per garantire la salute e sicurezza dei dipendenti. 

E’ stato precisato che al momento in azienda non risultano lavoratori positivi al COVID-19 ed è stata 

richiesta la collaborazione di tutti i dipendenti per segnalare tempestivamente variazioni del proprio stato 

di salute, in modo da prendere i provvedimenti del caso. 

L’Azienda ha provveduto quindi ad illustrare la creazione di 4 gruppi di lavoro, costituiti dai responsabili di 

struttura, in capo ciascuno ad un dirigente, volti a stabilire le misure più adatte per organizzare la 

ripartenza delle attività al termine del periodo di crisi.  

Le OO.SS. hanno accolto positivamente gli interventi aziendali in materia di salute e sicurezza, chiedendo 

che si protraggano per tutto il periodo di ripartenza delle attività prestando particolare attenzione al 

rifornimento dei dpi. 

Le segreterie hanno fatto presente all'azienda che i tagli alle retribuzioni, per effetto di percentuali molto 

elevate della cigo, saranno di sicuro importanti, e hanno richiesto un intervento dell'azienda per mitigare gli 

effetti, sia in termini di integrazione salariale che di PdR. L'azienda si é resa disponibile ad effettuare una 

riflessione seria in merito e affrontare la questione nei prossimi incontri periodici. 

Le parti hanno concluso la conference call con l’intento di aggiornarsi periodicamente, con le medesime 

modalità, per discutere gli sviluppi della crisi. Il prossimo incontro verrà convocato tra circa 2 settimane e si 

manterrà tale cadenza, con la presenza delle Segreterie Nazionali, qualora non vi siano condizioni 

particolari che richiedano una convocazione urgente. 

Proseguiranno inoltre come di consueto gli incontri tra Azienda e Comitato con circa 2 incontri settimanali. 

 

Le Segreterie Nazionali 


